

**L'ONU**

Membre fondateur de l'ONU, le Canada a toujours attaché une très haute importance à cette organisation, bien qu'elle ait déçu les espoirs que certains nourrissaient à son propos en 1945: si elle n'a pas réussi à assurer la sécurité mondiale, elle continue, somme toute, avec ses organismes associés, à servir d'instrument utile – sinon toujours efficace – au règlement de bon nombre de problèmes internationaux qui tiennent à cœur au Canada.

Depuis quelques années, l'ONU porte un intérêt croissant aux questions économiques. Au cours de ses débats, les pays en voie de développement, qui représentent plus des deux tiers de ses membres, font preuve d'une grande solidarité dans leurs revendications en vue de l'instauration d'un nouvel ordre économique international qui leur serait plus avantageux. Le Canada reconnaît la nécessité de modifier les rapports économiques afin de réduire les disparités entre pays riches et pays pauvres et il y a travaillé résolument en participant aux délibérations qui ont eu lieu à l'échelle



L'ambassadeur du Canada aux Nations Unies (*à droite*) converse avec le secrétaire général des Nations Unies.

